

ZÓCALO SALTILLO

Deuda de Coahuila disminuye un .6 %

Saltillo, Coah.- En los primeros cinco meses del año el gobierno de Coahuila destinó 2 mil 387 millones de pesos al pago de la deuda, cinco veces más de lo que asignó a inversión pública, sin embargo la deuda sólo disminuyó .6 por ciento.

La deuda actual del estado asciende a 34 mil 618 millones de pesos, informó la Secretaría de Finanzas.

De enero a mayo se han destinado 2 mil 387 millones, de los cuales el 40 por ciento fue para el pago de intereses, lo que representan 963 millones de pesos.

El gobierno coahuilense tiene adeudos con 13 casas financieras. Los bancos a los que más debe son Banorte con 6 mil 519 millones, Interacciones con 5 mil 55 millones y Multiva con 4 mil 813 millones de pesos.

Al término del año los coahuilenses habrán pagado 5 mil 836 millones 585 mil pesos a la deuda y casi la mitad, 2 mil 502 millones, será para cubrir intereses.

El pago de intereses en 2014, supera por 300 millones de pesos lo que costará en Torreón cambiar el sistema de alumbrado.

Pese a ello secretario de Finanzas, Ismael Ramos, ha expresado que el estado cuenta con "finanzas sanas".

"La estricta disciplina financiera nos han llevado a una mejora sustancial... incluso calificadoras como Standard and Poor's, Fitch Ratings y HR Ratings han ascendido la calificación crediticia del Estado", expresó Ismael Ramos.